



Die wunderschön dekorierten Häuserfluchten und Stände tauchen den Christkindlmarkt in Bludenz in ein einzigartiges, hell erleuchtetes Lichtermeer.

Adventzeit bei Punsch und „Küachle“

Oh du fröhliche ... – Jahr für Jahr finden im Dezember die traditionsreichen, romantischen und ab und zu auch verschneiten Christkindl- und Weihnachtsmärkte im Ländle statt.

„Besonders romantisch und idyllisch ist es, wenn es schneit“, sind sich die Besucher des Bludener Christkindlmarktes einig. Klar – was passt besser zum Thema Weihnachten, als richtig dicke Schneeflocken.

■ „Engeletreffen“

Ab 24. November weihnachtet es in Bludenz wieder sehr. Der himmlische Duft gebackener Küachle, kandierter Früchte und anderer Leckereien verbreitet eine unnachahmliche Anziehungskraft und umgibt die rund 15 Häuschen in der Rathausgasse und die große Krippe am Nepomukbrunnen mit weihnachtlicher Winterstimmung. Die wunderschön dekorierten Stände bieten alles, was das Weihnachtsfest noch schöner macht: angefangen bei handgeschnitzten Krippenfiguren, über traditionellen Weih-

nachtsschmuck, bis hin zum Holzspielzeug. Doch nicht nur das angebotene Spielzeug lässt die Herzen der Kinder höher schlagen. Um den Kleinen das Warten auf das Christkind zu verkürzen, öffnet das „Christkindlmarkt-Postamt“ auch dieses Jahr wieder seine Pforten. Freudig strahlende

Kinderaugen füllen den festlich dekorierten Raum, wenn das Engelle die Wünsche entgegennimmt.

■ Adventzauber in Dornbirn

Räumlich auf den Stadtpark ausgelehnt hat sich heuer der Dornbirner

Christkindlmarkt. In dem phantasievoll mit leuchtenden Weihnachtssterne und Lichterketten dekorierten „Künstlerviertel“ im Stadtpark können Besucher die vorweihnachtliche Atmosphäre genießen und die mit viel Liebe zum Detail geschickt gefertigten Unikate der verschiedenen Vorarlberger Kunsthandwerker bestaunen. Himmlische Leckereien und eine weihnachtlich gestaltete Erlebniswelt verzaubern die Besucher. Während die Kleinen sich in der Keksbackstube oder in der Bastelstube vergnügen, können sich die Erwachsenen bei einem Glas Glühwein und einer süß duftenden Waffel in Weihnachtsstimmung versetzen lassen.



Süß zieht der Duft verschiedener Leckereien über den Dornbirner Christkindlmarkt.

>> Online mehr dazu:
www.bludenz.at
www.dornbirn.at